
ISMN M-007-30332-7 

9 790007 303327

CV 27.190/44� Carus Carus  27.190/44

Te Deum
WAB 45

Bearbeitung für Soli, Chor, 2 Klaviere und Pauken ad lib. von
Arrangement for soli, choir, 2 pianos and timpani ad lib. by

Sebastian Bartmann

BRUCKNER
Anton

CC_Carus

Große Chorwerke in kleiner Besetzung

Mit den Bearbeitungen der Reihe „Große Chorwerke in kleiner Besetzung“ lassen sich die 
großen Chorwerke, die jeder Chor einmal singen möchte, einfacher und kostengünstiger 
realisieren. Der Carus-Verlag bietet Bearbeitungen bekannter Chorwerke mit Orchester an, 
z.B. von Beethoven, Haydn, Brahms, Mendelssohn, Rossini, Dvořák, Bruckner, Puccini und Verdi.

  Mehr Chören wird die Aufführung großbesetzter Werke ermöglicht.

  Die Aufführungen sind mit deutlich weniger Instrumentalist*innen und damit auch an
   kleineren Aufführungsorten realisierbar.

  Die Bearbeitungen bieten einen frischen Blick auf die bekannten und beliebten Werke.

  Klavierauszüge und Chorpartituren der Originalfassung können verwendet werden.

Great choral works in small scorings

With the arrangements in the “Great choral works in small scorings” series, it is easier and 
considerably more economical to perform the great choral works which every choir wants to 
sing. Carus offers arrangements of well-known choral works with orchestra, for example by 
Beethoven, Haydn, Brahms, Mendelssohn, Rossini, Dvořák, Bruckner, Puccini, and Verdi.

  More choirs will have the opportunity to perform these large-scale works.

  Performances can now be programmed with considerably fewer instrumentalists and thus
   also in smaller performance venues.

  These arrangements offer a fresh look at well-known and popular works.

  Vocal scores and choral scores from the original version can be used.
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